

41回目を迎えた蔵王山お茶会

## <sup>10</sup>8回360度の大パノラマ!

秋本番を告げる蔵王山展望まつりを開催し、約5000名の家族連れなどでにぎわいました。この日は、展望台から富士山が見える絶好の天気。メイン会場の展望台下特設ステージでは、パフォーマンスショーや田原市にちなんだクイズ大会など、多彩なイベントが展開されました。また、蔵王山園地(芝生広場)では、裏千家による抹茶と薫風流による煎茶が振る舞われ、秋の風情を感じさせる優雅なひとときを味わいました。



式典終了後の記念講演で自らの半生について語る白井さん

## プ<sub>1回</sub> 介護の誇りを胸に秘め 10周年

田原福祉専門学校が開校 10 周年を迎え、記念式 典を行いました。同校は平成 8 年の開校以来、公 立校であることを利点に、地域に開かれ、親しま れる学校へと成長してきました。式典には開校当 時の先生や関係者らも訪れ、ともに 10 年を振り 返りました。式典終了後には、生まれながらにし て障害がありながらも、それに負けることなく現 在も活躍を続ける白井のり子さんが講演し、会場 を訪れた人たちに感動と希望を与えました。



フリースローに挑む参加者

## <sup>10</sup>8回 いい汗流そう! スポーツの秋

田原市総合体育館・はなのき広場においてスポーツギネス大会を開催し、約500名が楽しく汗を流しました。競技種目は、誰でも簡単にできるものばかりで、小さな子どもが笑顔で競技する姿やお年寄りが元気に競技する姿により、会場は終始歓声に包まれていました。また、今年も自己記録・ギネス記録に挑戦する参加者により、たくさんの記録が更新されました。好結果だった人、今イチだった人、次回もまた挑戦してくださいね!



たくさんの魚を期待して網を引く児童たち

## 9<sub>30年</sub> 地引き網で 海と山の交流

池尻海岸において海と山の子による地引き網集会が行われました。これは、上流と下流域のつながりを深める豊川流域圏づくり推進事業の一環として行われたもので、若戸小学校と新城市の東陽小学校、鳳来東小学校の児童約130名が交流を深めました。地引き網にかかった魚の数は少なかったものの、児童たちはうれしそうに分け合っていました。また交流会前には、若戸小学校の児童が、きれいな海を守ろうと海岸清掃も行いました。